

La mayoría de las tradicionales alfombras se confeccionarán con materiales florales procedentes del sur de España y Portugal

## Arranca el Corpus más largo de su historia

JORDI ABAYÀ

El Corpus de La Garriga del 2008 será más largo que nunca. Hoy viernes, día 16, se ponen en marcha los actos de esta fiesta que concluirán el próximo domingo, día 25, con la tradicional exhibición de alfombras por las calles de la población. Este año las actividades durarán diez días, con actos programados cada día, para mostrar el carácter cultural, participativo y popular de esta fiesta que tiene sus raíces en el siglo XIV y que mantiene la tradición de la confección de las alfombras florales puesta en marcha en los años 40 del siglo pasado. La efervescencia especial de este año, que ha hecho que se multipliquen los actos y las novedades, está motivada porque la organización aspira a que sea declarada Festa Tradicional d'Interès Nacional por parte del Departament de Cultura de la Generalitat de Catalunya. La Generalitat puso a los organizadores esta condición de aumentar las actividades para poder proceder a esta declaración que, de hecho, es perseguida desde hace varios años. Esto ha obligado este año a la Associació Cultural Corpus La Garriga, la entidad organizadora, a pedir ayuda a otras entidades de la población. Un llamamiento que ha tenido un eco positivo ya que la fiesta contará con el respaldo, y la organización de actos, por parte de la Coral Ariadna, Escola Municipal de Música Josep Aymerich, Òmnium Cultural, Dones d'Ara, Escolania Parroquial, Associació de Gent Gran l'Esplai. Todas las escuelas de la población participarán en una lectura pública conjunta del libro 'Petita història del Corpus de la Garriga', escrito por Núria Albó y ilustrado por Pilarín Bayés.

### LA FIESTA POR ANTONOMASIA

Así, con el objetivo por delante de demostrar que el Corpus es la fiesta por anto-



Las entidades locales refuerzan su presencia en la fiesta.

nomasia de la población y en la que todos o casi todos participan, hoy viernes a las 20 horas se procederá al inicio del Corpus 2008 con un repique de campanas. Inmediatamente se procederá a la apertura oficial de los actos con parlamentos y un homenaje de los "Avis i Àvies" del Corpus. Se trata de un grupo de personas mayores todos ellos de 80 años, propuestos por las diferentes calles, como reconocimiento a su participación continuada en la fiesta.

El domingo se seguirá celebrando la tradicional "Trobada de Gegants de la Garriga" que ya alcanza su XVIII edición y

que hasta este año era el acto que servía para dar el pistoletazo de salida al Corpus.

En el día del Corpus, el domingo día 25, se confeccionarán un total de 24 alfombras florales por parte de los vecinos, las entidades y las escuelas, repartidas por las calles más céntricas del pueblo. La cifra es la misma que el año pasado si bien hay algunas novedades. La más importante es la relativa a la procedencia del clavel, la flor reina en la elaboración de las alfombras, aunque éstas también utilizan otros elementos vegetales como pétalos de roda, césped, tierra, etc. Hasta el

## Diez años de Premio de pintura Honda

Al margen de las actividades propias de la fiesta del Corpus, como la elaboración de las alfombras o las actividades religiosas, la festividad ha logrado consolidar otras citas importantes en el calendario local como el Premio de pintura Honda-La Garriga que este año alcanza su décima edición. El día 25 se dará a conocer el veredicto de un jurado formado por importantes personalidades del mundo del arte y de la cultura, además de representantes de las instituciones, y que cuenta con un primer premio de 10.000€ y dos accésits de 3.000€ cada uno. Además de este certamen de talla nacional, cabe destacar otros más tradicionales como el concurso de fotografía - ya en la 11ª edición- o los concursos de escaparates y carteles del Corpus -ambos en la 23ª edición-.

### FIESTA

La fiesta opta a ser declarada Festa Tradicional d'Interès Nacional por lo que ha multiplicado los actos

### VISITA

Está previsto que la fiesta sea visitada por el ex ministro de Marruecos, Mohamed Benaisa

año pasado, la procedencia mayoritaria del clavel eran los campos de la vecina comarca del Maresme. Tanto es así que los alumnos de La Garriga acudían, en varios grupos, en los días previos, al Corpus hasta la vecina comarca con el objeto de obtener el apreciado producto. Este año, según explicaban de la organización, la mayoría de los claveles que se utilizarán tendrán que venir del sur de España, especialmente de Andalucía y del sur de Portugal. La razón es que la mayoría de los campos de claveles del Maresme o han desaparecido o están siendo sustituidos por plantaciones de otras flores. Tanto es así que este año se ha tenido que concentrar en un solo viaje la excusión de los escolares.

### VISITA DEL EXMINISTRO DE MARRUECOS

En relación al año pasado, hay que decir también que el Corpus sigue profundizando en la multiculturalidad. La nueva alfombra será la de La Garriga Societat Civil que será dedicada al hermanamiento de La Garriga con el municipio autónomo del Trabajo, en Chiapas (México). La nueva alfombra se añade a la que ya elabora la entidad de inmigrantes marroquíes Associació Cultural Asilah-La Garriga. Este año la mencionada entidad, junto a la organización del Corpus y el ayuntamiento de La Garriga, han invitado a asistir a la fiesta al que fue ministro de asuntos exteriores del Reino de Marruecos, **Mohamed Benaisa**. Este es actualmente alcalde de la población de Asilah, ciudad del norte de marruecos de donde proceden muchos vecinos de La Garriga, quien estará acompañado por el rector de la parroquia el catalán, **Enric Enguix**.